

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

"La Almunia de Doña Godina, a 21 de Diciembre de 2023.

A/A de la Cámara de Cuentas de Aragón.

Buenos días, mi nombre es Ignacio Serrano y me pongo en contacto con ustedes tras mantener conversación telefónica en el día de ayer con respecto al Informe de la Cámara de Cuentas de Aragón sobre la contabilidad electoral de los partidos políticos en las Elecciones Autonómicas de Mayo pasado y donde no se refleja el crédito solicitado por mi partido, el Partido Aragonés, PAR, en el cual soy miembro de la Ejecutiva desde el Congreso de Octubre de 2021.

En la Página 51 del Informe es posible observar lo siguiente en el Punto 2:

Punto 2. Recursos declarados

- Operaciones de endeudamiento, 0 €

El día 30 de Mayo, Martes, a las 18:00 horas, se celebró en la Sede del partido, sita entonces en C/ Tarragona, 2, de Zaragoza, la Comisión Ejecutiva del Partido Aragonés para, entre otros puntos del orden del día, analizar las Elecciones Autonómicas y Municipales. El Tesorero, señor Luis Estáun García, indicó que se habían gastado en la Campaña Electoral 170.000 € y que, para ello, se había solicitado un crédito a una entidad bancaria. Pero ése crédito bancario no viene reflejado en el Punto 2, Operaciones de Endeudamiento del Informe de la Cámara de Cuentas de Aragón. Es aquí, en este Punto 2 Recursos declarados donde considero que debía verse reflejado ése crédito solicitado por mi partido según indicó el Tesorero, señor Luis Estáun García, en la Comisión Ejecutiva del día 30 de Mayo. Les adjunto una foto de la Convocatoria de dicha Comisión Ejecutiva y donde lo reflejo en las anotaciones más realizadas esa tarde: lo indico en el punto 2º de esas notas tomadas por mí al pie del orden del día.

El pasado 11 de Diciembre del presente, solicité por mail una copia del Acta de la Comisión Ejecutiva celebrada el 30 de Mayo a la Secretaría del partido con copia al Presidente, señor Clemente Sánchez-Garnica, pero no he recibido a día de hoy dicha copia.

A continuación hago una relación-resumen, por su importancia, de los puntos del Informe que afectarían a las cuentas del Partido Aragonés y que ofrecen dudas para con la credibilidad de mi formación política:

Punto 3. Gastos por operaciones ordinarias.

- a) Gastos declarados, 45.968 €

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

- a. Gastos de publicidad exterior, Art. 55 LOREG, 4.000 €
- b. Gastos de publicidad en prensa y radio, Art. 58 LOREG, 0 €
- b) Gastos por envío de propaganda electoral justificados y no cubiertos por la subvención, 0 €

Total Gastos Electorales Ordinarios admitidos, 42.674 €

Punto 4. Gastos por envío de propaganda electoral.

- a) Declarados, 668 €

Punto 6. Tesorería de Campaña.

- Gastos pagados con cargo a cuentas No Electorales, SI
- Fondos no ingresados en la Cuenta Electoral, SI.

Página 53 del Informe.

Documentación presentada.

- No ha remitido el Partido Aragonés la Memoria de Actos Electorales.
- No ha remitido el PAR la Justificación de envíos electorales.
- El Partido Aragonés ha declarado Gastos por 46.636 €

Recursos declarados.

- No se ha podido comprobar el origen de los Fondos.
- Declara cuatro Cuentas Electorales en Ibercaja: General y Autonómica, que son las que utiliza para contabilizar ingresos; Municipal y Donaciones, sin reflejo en la contabilidad autonómica.
- Sólo ha remitido el extracto bancario con el cobro del anticipo de la subvención electoral.

Gastos Electorales.

- No ha justificado en contabilidad el importe contabilizado como correspondencia o franqueo de 668 €

Tesorería de Campaña.

- La Cuenta Electoral General presenta cargos y abonos no registrados contablemente y su saldo al cierre no coincide con el contable.

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

- Las Cuentas Electoral Municipal y Electoral Donaciones, no han tenido reflejo en la Contabilidad Autonómica y no se han utilizado para pagar gastos.

Otras cuestiones a tenor del Informe de la Cámara de Cuentas de Aragón:

1. ¿Cómo es posible que no haya habido realmente gastos por propaganda electoral ni tampoco por apariciones en prensa y radio?
2. Tampoco se entiende por qué no ha remitido el partido la Memoria de Actos Electorales ni el importe de enviado como correspondencia.

Quedo a la disposición de ustedes para cualquier aclaración, un saludo.

Juan Ignacio Serrano Gracia, Vocal en la Ejecutiva del Partido Aragonés, PAR.

Envío la Cámara de Cuentas de Aragón a través de WeTransfer de posts y vídeos del Partido Aragonés en la red social Facebook: Informe Fiscalizador de las Elecciones a Cortes

La Almunia de Doña Godina, a 31 de Enero de 2024

Buenos días de nuevo, mi nombre es Ignacio Serrano y les he enviado un primer mail hace unos minutos, tras haber hablado telefónicamente, sobre la apertura de Diligencias por la Cámara de Cuentas de Aragón a mi partido político, el PAR, y en relación al Informe de la Fiscalización de las Contabilidades Electorales en las Elecciones a Cortes del pasado 28 de Mayo.

Ahora ya, les envío la relación de fotos, post y videos indicados por teléfono y que fueron publicados en la red social Facebook del Partido Aragonés durante la campaña electoral de las Elecciones Autonómicas pasadas por si pudieran ayudarles a aclarar dichos gastos no declarados:

- Estos post publicados hacen relación a: actos durante la campaña electoral; actos de cierre de campaña electoral; “jota específica del PAR”; sedes abiertas en campaña electoral; camiones de propaganda con luces leds con logo del partido; carpas; furgonetas electorales; banderas en Municipios y en Zaragoza ciudad; cartelería electoral; meriendas y vermuts; y, muy importante, la contratación de la agencia de publicidad 9 Lemon, la más cara de Zaragoza.

<https://we.tl/t-N7C8CPJGqp>

A su disposición.

Juan Ignacio Serrano Gracia.